



上半期委員会活動報告

「クラブのIT化促進」の継続

IT委員会

委員長 熊切克巳

前期34期から引き続きIT委員活動を継続しております。34期におきましては、現在活用しております例会出欠及びご案内のメール配信機能を、メール受信者であるメンバーと配信元である事務局にて、簡易な操作と確実に送信できるよう操作性の機能をバージョンアップしました。また今後のホームページの更新を行いやすくするために、更新の仕組みを導入しマイナーチェンジを実施しました。

今期の活動の目標は、前期整備したIT化基盤をベースに、より「IT」化を促進するための“活用”をテーマとし委員会活動を行っております。具体的な活動の内容は

(1)案内メール受信及び出欠登録の全員参加

(2)PR情報委員会との協力による広報としてのホームページ充実化

となります。(1)につきましては、7月第2例会にて「ホームページおよびメール活用のご案内」という内容にて、委員会報告を兼ね簡単な説明を行いました。また8月10日には、事務局にて有志参加者により「デジタル獅子吼講習会」を開催し、携帯電話を利用したメールの受信と、例会出欠のエントリー方法の説明を実践的に行いました。(2)につきましては、IT委員会のホームページにかかわる役割が、構築し公開するまでが、本来のIT活動と位置づけ、今期はPR情報委員会と協力し、ホームページによるクラブの広報を強化推進させることを目的としました。

上半期の成果としましては、連携の機能がまだ十分ではありませんが、PR情報委員会よりいただきました写真や資料を、順次ホームページ上に公開しております。

下半期の目標としましては、さらにホームページの充実を即すために、PR情報委員会を中心とする理事会及び他委員会、事務局からの情報収集機能をより高め、より効率化を、IT化により促進していきたいと考えております。

最後に、今期は333-C地区IRの地区IT委員として、キャビネット役員の活動にも参加させていただいております。この経験を活かし他クラブとの協力、交流を深め、また委員会活動によるクラブへのフィードバックの役割を果たしていきたいと思っております。

これからの下半期IT委員会の活動におきましても、メンバー全員の力が必要不可欠となります。ぜひご協力のほう宜しく願いいたします。